

Circular N° 06/2024

Ref: Charla "Como gestionar las emociones"

Fecha, 26 de marzo de 2024

Estimados (as) Apoderados (as)

Tal cual lo informara en la circular N° 1 del 26 de febrero de 2024, el **próximo martes 02 de abril a las 19:30 horas**, requerimos de la presencia de todos ustedes, con el propósito de presenciar una charla del destacado académico y expositor Argentino **Sr. Hernán Aldana Marcos**.

Hernán es Doctor en Biología de la Universidad de Buenos Aires, Argentina, especializado en Neurociencias. Desde el año 2008 hasta el 2018 se desempeñó como Decano de la Facultad de Ciencias Exactas y Naturales y de Ciencias de la Salud de la Universidad de Belgrano. Aunque desempeñó las tareas de gestión universitaria con cierto éxito su principal fortaleza es la capacidad de explicar lo difícil de manera fácil. Es un apasionado docente. En la actualidad es profesor a cargo en la Universidad Nacional de la Matanza y en la Universidad de Morón en Argentina en carreras como Medicina y Kinesiología y Fisiatría.

Ha sido investigador en neurociencia durante muchos años. Sin embargo, partir del año 2008 comenzó a divulgar a docentes de colegios de nivel inicial, grado, pregrado y de universidades, y a alumnos de secundario y de la universidad la aplicación de las neurociencias para enseñar, aprender o estudiar. Esta experiencia pedagógica lo ha llevado a ser invitado como expositor en Congresos de Argentina, Chile, Costa Rica, España, Perú, Guatemala, México y Colombia. También ha participado en el diseño y dictado de una Diplomatura Universitaria en Neuro aprendizaje que se dicta desde el 2010 en la Universidad de Belgrano y un Postítulo denominado Actualización Académica en Neuro aprendizaje que se lleva a cabo en la ciudad de San Juan, desde el año 2017. También participó en el diseño de la Especialización en Neuro aprendizaje de la Facultad de Humanidades de la Universidad Rafael Landívar de Guatemala desde el año 2017. A partir del año 2018 es contenidista, diseñador pedagógico y productor multimedial de un Curso Superior Universitario "Neurociencia y Educación: Hacia una Pedagogía del Asombro". Curso a distancia de 250 horas de dedicación dictado en la Universidad de Morón desde 2018.

Esperamos contar con su valiosa presencia, así no quedará en vano el esfuerzo realizado por el colegio para entregar herramientas a nuestros (as) apoderados (as), y podremos cerrar un círculo virtuoso en la formación de sus hijos e hijas.

Los espero,



SERGIO PORTALES DONOSO  
RECTOR